



Aufruf zur Spendenaktion:

„Das Südeichsfeld hilft!“

Humanitäre Hilfe für die Ukraine

Bürgermeister Andreas Henning und die Gemeinde Südeichsfeld bittet die Bürgerinnen und Bürger um ihre Unterstützung.

„Das Südeichsfeld hilft!“ – Humanitäre Hilfe für die Ukraine

Nina Trofynenko und ihre Familie, Sohn Volodymyr, Schwiegertochter Anna und Enkel Vova, sind aus der Ukraine geflüchtet und wohnen zur Zeit in der Alten Schule Heyerode. Ninas Mann Yura ist in der Ukraine geblieben. Er verteidigt sein Land und leistet humanitäre Hilfe im Kriegsgebiet.

Durch die schweren Angriffe wird die Versorgung jedoch immer schwieriger, wie Yura berichtet, und das kostet Menschenleben.

**Deshalb wollen wir helfen mit der Aktion:
„Das Südeichsfeld hilft!“ – Humanitäre Hilfe für die Ukraine.**

„Das Südeichsfeld hilft!“ – Humanitäre Hilfe für die Ukraine

Ab sofort werden **bis zum 12.04.2022** in der **Alten Schule Heyerode** bei Familie Matthias Günther Sachspenden und Hilfsgüter für die Menschen in der Ukraine gesammelt.

Diese werden am 14.04.2022 an die polnisch-ukrainische Grenze transportiert und Herrn Trofynenko direkt übergeben.

Zahlreiche freiwillige Helfer unterstützen bereits die Aktion.
Helfen auch Sie mit, denn jede Hilfe zählt!

**Abgabestelle/
Ansprechpartner:**

**Alte Schule Heyerode
Matthias Günther
Trefffurter Straße 12
99988 Heyerode**

Bitte melden Sie Ihre
Spendenübergabe an:

Tel.: 0173/8531600

„Das Südeichsfeld hilft!“ – Humanitäre Hilfe für die Ukraine

Benötigt werden:

- haltbare Lebensmittel (z. B. Mehl, Nudeln, Reis, Zucker, Tee, Kaffee, Knäckebrötchen, etc.)
- Konserven
- Windeln
- Babynahrung
- Toilettenartikel
- Verbandszeug etc.



**Abgabestelle/
Ansprechpartner:**

**Alte Schule Heyerode
Matthias Günther
Trefffurter Straße 12
99988 Heyerode**

Bitte melden Sie Ihre
Spendenübergabe an:

Tel.: 0173/8531600